Pusey

La maison des contes



■ Elyane et les enfants installés dans la Maison des contes.

Émerveillés et étonnés, les enfants lorsqu'ils ont découvert le nouvel univers de l'heure du conte à la bibliothèque de Pusey. Martial Multon, responsable des agents communaux, a réalisé la structure en bois d'une petite maison. Elyane, agent du patrimoine à la bibliothèque, souhaitait cette ossature qui sera habillée progres-

sivement de panneaux. Ceux-ci seront créés par les enfants lors de l'activité manuelle qui suit la lecture du conte. Des guirlandes, des objets seront annexés selon les saisons, les fêtes. Au cours de l'année, différentes conteuses bénévoles prendront parfois le relais. Monique et Émilie, adjointes à la bibliothèque, préparent les

travaux manuels.

L'heure du conte, de 11 h à 12 h, est une activité gratuite pour les enfants du cycle 2 (grands de maternelle jusqu'au CM2), sans inscription mais une présence régulière est souhaitée. Le premier conte « On est les champions » de Bernard Ciccolini a enthousiasmé les premiers participants.